

Eric Olsen präsidiert Cement Sustainability Initiative im Jahr 2017

Eric Olsen, CEO von LafargeHolcim, wird im Jahr 2017 neuer Verwaltungsratspräsident der Cement Sustainability Initiative (CSI). Dies hat das jährliche CEO-Meeting der Organisation gestern bestätigt.

LafargeHolcim ist eines der Gründungsmitglieder der CSI, die zum World Business Council for Sustainable Development (WBCSD) gehört und 1999 lanciert wurde mit dem Ziel, den Fortschritt der Zementindustrie beim Thema nachhaltige Entwicklung zu unterstützen. Der CSI gehören 23 Zementhersteller an, die in mehr als 100 Ländern aktiv sind. Die Mitglieder sind sowohl grosse internationale Hersteller als auch kleinere lokale Produzenten, welche zusammen rund 30 Prozent der weltweiten Zementproduktion erbringen.

„Es ist eine Ehre für mich, diesem wichtigen Branchenverband im kommenden Jahr vorzustehen. Nachhaltigkeit in der Bauwirtschaft ist nicht die Domäne eines Unternehmens allein. Ich werde mich dafür einsetzen, dass die CSI weiterhin eine wichtige Rolle bei der Zusammenarbeit in unserer Industrie spielt und wir gemeinsame Massnahmen über die gesamte Wertschöpfungskette hinweg fördern. Die Initiative ist eines der grössten Nachhaltigkeitsprogramme, die bislang von einer einzelnen Branche unternommen wurden. Mit ihr können wir den Wandel gemeinsam vorantreiben. Unsere Pläne sind ambitioniert und wir sind uns bewusst, dass wir diese nur zusammen umsetzen können“, sagte Eric Olsen.

Die Mitglieder der CSI haben sich darauf geeinigt, sich im Jahr 2017 auf folgende Kernthemen zu konzentrieren: Gesundheit und Sicherheit, Massnahmen zur weiteren Reduktion der CO₂-Emissionen, verstärktes Bewusstsein für Beton als nachhaltiger Baustoff, die Lancierung eines verantwortungsvollen Beschaffungssystem für Beton sowie die Entwicklung eines gemeinsamen Rahmens zur Messung sozialer Leistungsindikatoren.

Über LafargeHolcim

LafargeHolcim (SIX Swiss Exchange, Euronext Paris: LHN) ist mit einer ausgewogenen Präsenz in 90 Ländern und dem Fokus auf Zement, Zuschlagstoffe und Beton das führende Unternehmen der Baustoffindustrie. Der Konzern hat 100 000 Mitarbeitende rund um die Welt und einen Nettoverkaufsertrag von CHF 29,5 Milliarden im Jahr 2015. LafargeHolcim setzt beim Thema Forschung und Entwicklung die Massstäbe in seiner Industrie und bietet angefangen bei individuellen Bauherren bis hin zu grössten und sehr komplexen Projekten die grösste Bandbreite an Produkten, innovativen Services und umfangreichen Baulösungen, die für Mehrwert sorgen. Mit dem Bekenntnis, nachhaltige Lösungen für besseres Bauen und bessere Infrastruktur zu fördern und einen Beitrag zu höherer Lebensqualität zu leisten, ist der Konzern bestens positioniert, um den Herausforderungen der zunehmenden Urbanisierung zu begegnen.

Mehr Informationen unter www.lafargeholcim.com